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ORINEWS.id  –  Kepala  Puskesmas  Kecamatan  Darul  Kamal,  Maya
Sopa, menyatakan keberadaan fasilitas kesehatan yang baru di
wilayah  Darul  Kamal  tersebut  tentunya  sangat  penting  dan
bernilai  strategis  dalam  upaya  meningkatkan  mutu  pelayanan
kesehatan kepada masyarakat.

“Tentunya, dengan adanya gedung baru ini, kami akan berupaya
untuk meningkatkan layanan kepada masyarakat, apalagi sekarang
sudah  didukung  gedung  representatif  dan  memadai  untuk
memberikan pelayanan yang maksimal,” kata Maya Sopa kepada tim
Media Center Aceh Besar, Selasa (14/01/2025).

Kemudian, gedung baru ini diresmikan pada akhir tahun 2024
oleh Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Aceh Besar, Anita dan
mulai beroperasi di bulan Januari tahun 2025.

“Karena secara sarana kita sudah terpenuhi, hanya tinggal di
lengkapi lagi dengan mobiler atau peralatan medis, itu nanti
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kami akan usulkan ke Dinkes Aceh Besar serta Kemenkes melalui
aplikasi resmi kementerian kesehatan,” ujarnya.

Dia  menyebutkan,  pelayanan  kini  sudah  merujuk  pada  usaha
promotif dan preventif berbasis klaster, karena Puskesmas di
Darul Kamal sudah mulai menerapkan sistem Integrasi Layanan
Primer (ILP).

“Jadi, layanan ILP itu terdiri dari 5 klaster yaitu klaster
manajemen,  klaster  Ibu  dan  anak,  klaster  usia  dewasa  dan
lansia,  klaster  penanggulangan  penyakit  menular  dan  antar
klaster,” sebutnya.

Dia  juga  menyampaikan  apresiasi  kepada  Pemerintah  Daerah,
karena  sekarang  masyarakat  di  Kecamatan  Darul  Kamal  telah
memiliki bangunan puskesmas yang sangat megah.

“Staf PKM dan masyarakat Darul Kamal sangat bersyukur sudah
ada gedung baru Puskesmas yg representatif, karena masyarakat
sangat membutuhkan fasilitas kesehatan yang baik secara fisik
dan juga layanannya,” imbuh Maya Sopa. []


